

LES COULEURS DE L'ARC-EN-CIEL

Bon lundi matin sous la grâce de Dieu,

Ézéchiel 1 :28 nous dit ceci : ***Le rayonnement de la lumière entourant le trône a en elle chaque couleur de l'arc-en-ciel lors d'un jour de pluie.***

Ceci fait partie de la description de la vision d'Ézéchiel, vision épouvante et redoutable par ce qu'il voit et ce qu'il entend. Mais, lorsqu'il voit l'arc-en-ciel entourer le trône, il réalise qu'il s'agit de la gloire de Yahweh et il est alors tombé sur sa face et il a entendu une voix lui parler.

L'arc-en-ciel qui reflète Sa gloire, est l'emblème de la miséricorde de Dieu. Ainsi, à travers toutes nos épreuves, nous pouvons compter sur Sa miséricorde. Lors de puissantes et redoutables averses qui viennent nous inonder, il est assurément possible de voir cet arc-en-ciel et la gloire de Dieu, nous serons rassurés et notre cœur s'élèvera en adoration devant notre Dieu. Et, c'est à ce moment que nous entendrons Sa voix nous parler.

L'arc-en-ciel est là pour nous rappeler que la miséricorde de Dieu nous donne de l'espérance.!